



COMMUNIQUE DE PRESSE

M. Aziz RABBAH reçoit le Vice-Président de « Macquarie Capital » - lundi 12 janvier 2015 -

M. Aziz RABBAH, Ministre de l'Équipement, du Transport et de la Logistique a reçu en audience, lundi 12 janvier 2015 au siège du Ministère, M. Sylvain DELION, Vice-Président de « Macquarie Capital », l'une des sept branches d'activités du Groupe MACQUARIE.

M. DELION est en visite de travail au Maroc afin de prospecter les opportunités d'investissement au Royaume et d'étudier les possibilités de partenariat dans le domaine des infrastructures.

Lors de cette rencontre, M. le Ministre a salué la proposition du Groupe MACQUARIE et a également invité « Macquarie Capital » à prendre connaissance des projets d'infrastructures programmés à l'horizon 2030.

Il est à noter que le Groupe MACQUARIE est un fournisseur mondial de services bancaires, de conseil, d'investissement et de gestion de fonds avec plus de 70 bureaux dans 28 pays.

Macquarie Capital fournit des services consultatifs et de levée de capitaux à des clients corporatifs et gouvernementaux impliqués dans les fusions et acquisitions publiques, acquisitions et cessions de gré à gré, la dette et fonds de capital sensibilisation et de restructuration des entreprises.

